

Un magasin éphémère géant, hall des expositions

L'association Les Possibles organise samedi et dimanche, sa bourse aux vêtements printemps-été. Plus de 16 000 articles seront proposés à la vente. À bas prix !

Reportage

C'est l'une des plus grandes bourses aux vêtements du département. Et pour cause, pour cette nouvelle édition printemps-été, organisée par l'association Les Possibles, plus de 16 200 articles, pour enfants, femmes et hommes, seront proposés à la vente. Un nouveau record.

Et pour que ça fonctionne, 110 bénévoles sont mobilisés pendant plusieurs semaines. « C'est une grosse organisation », reconnaît Bernard Guillot, le responsable. D'abord, les personnes qui veulent déposer des vêtements, accessoires et chaussures doivent s'inscrire et remplir des bordereaux. « Nous avons reçu plus de 800 personnes début mars, rappelle-t-il. Un total de 1 085 bordereaux, permettant d'inscrire jusqu'à 15 articles. »

Coup de pouce et bonnes affaires

Pour les participants, c'est aussi « du travail », souligne Sylviane, qui a fait 12 km pour déposer ses sacs ce jeudi. Les articles doivent être en très



1 CRÉDIT PHOTO: OUEST-FRANCE

Ce jeudi, les articles ont été réceptionnés au hall des expositions. Le magasin éphémère prend forme. La bourse aux vêtements printemps-été a lieu ce week-end.

bon état. « On trié, on lave, on repasse, on étiquette ! » Et le jour du dépôt, « il faut faire la queue ! » Car chaque lot est passé au peigne fin par les bénévoles, avant d'être « mis en rayon ». « C'est un peu l'usine à gaz, reconnaît Bernard Guillot. On aménage un vrai magasin éphémère. »

Dans lequel des améliorations sont effectuées, d'année en année. « Nous avons trois cabines

d'aider les autres », expliquent-elles.

Les vêtements, notamment pour les enfants, s'arrachent. À très bas prix.

« Je viens aussi jeter un coup d'œil pour faire des affaires », glisse Sylvie.

Les fonds collectés reviennent à l'association Les Possibles. « C'est utilisé pour des aides ponctuelles, pour les vacances solidaires par exemple, indique Bernard Guillot. Nous avons aussi un projet de prêts. »

Les participants récupéreront les invendus, mardi 19 mars. « Et ce qu'il nous reste sur les bras est reversé à des associations caritatives. »

À chaque vente, le hall des expositions accueille plusieurs centaines de visiteurs. « Le samedi, on ouvre à 8 h 30 mais les premiers arrivent dès 6 h 30. C'est de la folie », assure un bénévole.

Alix DEMAISON.

Samedi 16 mars, de 8 h 30 à 17 h. **Et dimanche 17 mars**, de 13 h 30 à 17 h, au hall des expositions de Mayenne. Entrée libre.